



En cualquier situación de riesgo, siempre se les pide ayuda, pero esta mañana, los bomberos del Ayuntamiento de Madrid, tras la campaña de "acoso" que dicen estar viviendo por parte de la Policía Nacional, han sido quienes han pedido el respaldo de la ciudadanía. La cuerda, esa por la que trepan en los entrenamientos diarios en el parque, se ha tensado demasiado, aseguran, y por ello piden a la población, "a todas las asociaciones de vecinos y las mareas" que han salido a la calles en los últimos meses, que acudan mañana a solidarizarse con un "compañero" que deberá prestar declaración en comisaría acusado de injurias.

*(Fuente: elmundo.es)*

En el germen de esta situación de tensión que se vive entre los dos cuerpos de seguridad, la detención de un bombero durante la concentración que se celebró en Madrid el pasado día 15 en apoyo a los vecinos del barrio burgalés de Gamonal. Un arresto que creó tensión entre la Delegación de Gobierno y el Ayuntamiento de Madrid, que respaldó al agente, funcionario del Consistorio.

Basta ya. Hemos cruzado la línea. Esta situación ya es insostenible y absolutamente bochornosa. Esta persecución a los bomberos y a cualquier ciudadano que alza la voz ha subido de nivel", aseguró Rubén Gallego, secretario de CCOO de bomberos, durante una rueda de prensa convocada en el parque 8 de la capital, en Vallecas.

"Nos han vendido una ley de seguridad ciudadana que se supone que es para perseguir a los violentos, pero que se usa de forma arbitraria. Quieren vendernos como violentos y no se lo vamos a consentir", ha denunciado el bombero, arropado por cerca de un centenar de compañeros.

"Hay mala praxis por parte de la Policía. Nos quieren arrasar y acabar con el cariño que nos tienen", afirmó Gallego, que pidió que se abra una "vía de diálogo".

Por su parte, el secretario general de CCOO del Ayuntamiento de Madrid, Pedro Delgado, ha destacado que los bomberos se sienten "huérfanos" de alcaldesa. "Ayer hablamos con el delegado de Seguridad y Emergencias, Enrique Núñez, y nos dijo que habían llegado donde habían podido", ha criticado el sindicalista. Por ello, ha emplazado a Ana Botella a mostrar su apoyo a los bomberos, que en la rueda de prensa han dejado claro que no van "a ceder a las presiones de los políticos".

Según explicaron los bomberos, ayer por la tarde, un bombero, J.M., recibió una llamada de la comisaría de Moratalaz en la que se le conminaba a presentarse antes de las 18.00 horas para declarar sobre unas supuestas declaraciones que había realizado en la red social facebook en las que arremetía contra la Policía.

"Se le han imputado injurias y calumnias; no es proporcionado llamarle a declarar a comisaría como imputado por algo por lo que habría que imputar a media España", ha afirmado el letrado de los funcionarios.

Entretanto, Joaquín Saez, de UGT, ha criticado que los políticos están "empeñados en algo" que no es a lo que se dedican los bomberos. "Nosotros estamos para ayudar a los ciudadanos, no al orden de seguridad. Y se empeñan en que seamos algo que jamás lo seremos. No vamos a intervenir en desahucios ni en los desórdenes públicos. Nuestro trabajo es colaborar en las situaciones de riesgo de los ciudadanos", ha indicado.

Asimismo, los bomberos han aprovechado para pedir una solución para resolver situaciones tensas que se viven entre ambos cuerpos por no estar actualizados los protocolos de actuación en determinadas situaciones de emergencia.